

《单词百科:sixty-two是什么意思?sixty-two怎么发音?sixty-two的解释和用法》

英语单词sixty-two是什么意思?sixty-two怎么读?sixty-two怎么发音?简答网为您整理了sixty-two的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sixty-two的意思

- 1、62;六十二

sixty-two的相关词组

- 1、Two Mountains Theory 两山理论
- 2、as like as two peas 一模一样;毫无二致;
- 3、a bird in the hand is worth two in the bush 双鸟在林不如一鸟在手;
- 4、box shaped module open on two sides 两侧被打开的盒形组件;

- 5、be in two minds 犹豫不决;鼠首两端;
- 6、it takes two to tango (非正式) 一个巴掌拍不响, 双方都有责任;
- 7、fall between two stools 两头落空;
- 8、two times 两次;
- 9、two thirds 三分之二
- 10、two peas in a pod 一个豆荚里有两颗豌豆
- 11、two pairs 双对子;
- 12、two lane 双车道;
- 13、two heads are better than one 两个头比一个好
- 14、two can play at that game 两个人可以玩那个游戏
- 15、two bits 二角五分, 廉价之物, 不重要的东西;
- 16、two birds with one stone 一石二鸟
- 17、two base hit [体]二垒打;
- 18、kill two birds with one stone 用一块石头杀死两只鸟
- 19、lesser of two evils 两个罪恶中的较小的
- 20、more than two weeks 两周多;

sixty-two的双语例句

- 1、Jared lived one hundred and sixty-two years, and became the father of Enoch.

创5:18雅列活到一百六十二岁、生了以诺。

- 2、I'm sixty-two. I feel sixty-two, neither more nor less.

我现在62岁了, 感觉自己也确实到这把年纪了。

- 3、Forty-six of the sixty-two hips that became symptomatic required surgery.

引起症状的62个病人中有46个需要外科治疗。

4、 He would have submitted to the college of Physicists an impersonal report on his trip sixty-two years into the future.

那么他就会将关于六十二年旅行的玄妙的报告提交给物理学会了。

5、 The final declaration said eight hundred sixty-two million people are still undernourished in the world today.

最终声明指出现在世界上仍有仍然有8.62亿人处于营养不良中。

6、 Methods Sixty-two patients with hemiplegia, being divided randomly into rehabilitation rtreatment (RT) and control groups.

方法研究对象为62例脑卒中后偏瘫患者，随机分成康复训练组（32例）和对照组（30例）。

7、 He would have been sixty-two that year.

他那年该是六十二岁。

8、 Sixty-two thousand four hundred repetitions make one truth.

六万二千四百次的重复便造就了一个真理。

9、 Methods: Sixty-two patients with COPD were measured with Hospital Anxiety and Depression Scale (HAD).

方法：对62例COPD患者进行了一般情况及医院焦虑抑郁量表（Hospital anxiety and depression scale，HAD）问卷调查。

10、 The sixty-two linkage groups were distributed into all 26 chromosomes.

62个连锁群分布于棉花基因组的所有26条染色体。

11、 Sixty-two cases of palm osseous fascia compartment syndrome

手部骨筋膜室综合征62例报告

12、 By nineteen sixty-two, Marilyn's problems were threatening her work in the movies.

年，玛丽莲个人的问题严重影响到她拍摄电影的工作。

13、Can it really be sixty-two years ago that I first saw you?

我们初次相遇，难道真的是六十二年前吗？

14、Methods Sixty-two saliva samples collected from 62 children were detected HP with nested PCR.

方法采用巢式聚合酶链式反应对62例儿童的唾液进行HP检测。

15、In this study the use of SCL-45 symptom checklist of sixty-two symptoms of the subject self-evaluation.

本研究使用SCL&45症状自评量表对62名研究对象进行症状自评。

16、Methods Sixty-two cases of severe cerebrovascular diseases were randomized into hypothermia group and control group.

方法将62例急性重症脑血管病患者随机分为亚低温组和对照组，亚低温组应用冰毯机将患者肛温控制在34～35℃，持续48h；

17、Sixty-two percent of people checked the box that said in the shower.

62%的人勾选了淋浴间这个选项。

18、Clinical analysis of sixty-two cases of staphylococcal septicemia in children

62例小儿葡萄球菌败血症临床分析

以上是简答网为您整理的sixty-two怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于sixty-

two的用法、sixty-

two的释义、sixty-two的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/sixty-two>